

Ferienspiel Landwirtschaft begreifen

Die Bäuerinnen in der Gemeinde Gerasdorf bei Wien haben es sich unter anderem zur Aufgabe gemacht, Landwirtschaft den Kindern näher zu bringen. Aus diesem Grund wurde für rund 40 Kinder das Ferienspiel „Landwirtschaft begreifen“ mit Unterstützung der Landjugend Niederösterreich, organisiert. Die Kinder lernten bei verschiedenen Stationen wie Lebensmittel produziert werden, was daraus gemacht wird und worauf beim Kauf von Lebensmittel geachtet werden soll.



© Die Bäuerinnen in der Gemeinde Gerasdorf

„Es ist eine Freude, zu sehen wie viel Spaß die Kinder haben und dass sich trotz Erntearbeiten die Bäuerinnen Zeit nehmen bei dieser Aktion ehrenamtlich mitzuhelfen“, bedankt sich Gemeindebäuerin **Andrea Neumayr-Musser** bei den Helferinnen.

Zur Stärkung wurden, wie bei den Bäuerinnen üblich, selbstgebackene Kuchen und Getränke bereitgestellt. Highlight war natürlich das Melken der Kuh. Das dies nicht einfach ist und wie viel Kraft dabei benötigt wird, lernten die Kinder beim Melken am Gummieuter. Die beste Melkerin wurde sogar mit einem Preis belohnt.

Darüber hinaus besuchen die Bäuerinnen regelmäßig die Volksschule und dürfen in zwei Unterrichtsstunden, im Rahmen der Aktion „Schulaktionstage“, über ihre Arbeit am Bauernhof erzählen und die Kinder mit einer gesunden Jause verwöhnen.